

## 鹿児島県立加治木高等学校

# 同室合眾

発行所 埼玉県朝霞市加油木町飯坂211  
県立加油木高等学校同窓会  
発行人 新 納 敦 義  
印刷所 梅木印刷  
始良町朝霞三町1888



接拶にかゝれて	同窓会長	新納教義	一一二
会務報告	同窓会副会長	小里直利	一一三
同 忠	同窓会副会長	伊知地 武士	一一三
創立五十周年の年にある	学長	伊知地 武士	一一三
同窓会総会報告	同窓会総会報告		
高校部会総会報告	各支部だより		
東京龍門会・名古屋龍門会・福岡龍門会	東京龍門会・名古屋龍門会・福岡龍門会		
宮崎龍門会・鹿児島龍門会・姶良支部	宮崎龍門会・鹿児島龍門会・姶良支部		
鹿屋支部・三鷹龍門会・南芳会	鹿屋支部・三鷹龍門会・南芳会		
同窓会だより	同窓会だより		
一組会・昭八会・田中37回・田中38回	一組会・昭八会・田中37回・田中38回		
藏王会・東京高2回・高3回・六四回	藏王会・東京高2回・高3回・六四回		
高7回・高8回・高11回・高26回	高7回・高8回・高11回・高26回		
海外だより	海外だより		
種 想	田中38回	村山喜一	一一一
消 息	一一	一一	一一
創立記念行事案内			一一三
教育振興会だより			
理事長 佐藤八郎	一一二		
笑いの文化	二見剛史		
PTA会長			
規 創会	同喜亮子		
狂言をみて			
学生会作業を体験して			
卒業生の港路			
雄渡 香奈子			
24	23	23	23



「名古屋龍門会だより」

名古屋支部

いの面において、はるかに良好であり、豊かな自然に恵まれています。

「名古屋龍門会だより」付録

西山一郎

名古屋龍門会会長  
松崎一郎

第九回目を迎えた名古屋龍門会  
六十一年度懇親会は六月七日午後三時より町田町の「あさ本二にて

母校からは新研究部会長と伊  
地知校長先生のお二方がその日の  
午前の航空便にて、ご多忙の中を

たが、女性が主婦の需要を抱えて、七名だったことはタダ現金で払はないと決してないでもありますでした。今まで出張されていた会員の方々は故郷へリターンされた方もあり、また活動で現

（別稿）・説教先生からは後援団の太田配達さんとお会いしました。お手本にあつたのは、そのうらやましい力で私をもつて来た出来事でした。そこで、お手本にならぬ私をもつて来た次第でございました。説教先生からは、あら、鹿児島県についてのお話ベーターのゆきやくもございました。

「それは覚えていました。連絡をドサッと置いてやつや「ありがとう」とさりと帰ること、

増加に期待するしか  
選択肢はないから  
うです。新卒業生の  
皆さんの進学、就職  
の希望地域は皆と變  
らず東京であり、大  
阪、神戸方面であり、  
増加に期待するしか  
選択肢はないから  
うです。新卒業生の  
皆さんの進学、就職  
の希望地域は皆と變  
らず東京であり、大  
阪、神戸方面であり、

さかむかう」としまし  
られたことの因縁を思い  
このよう後輩の手によって  
なつしの同窓会報が書かれて  
の知り合いの家の息子さんとで  
「なんぞやが、故郷満點するや  
は誰もとは?」  
「なんぞやが、故郷満點するや  
ちやが。故郷満點するや  
ちやが。」  
の文字を指し示しながら  
「親友が、今日は通夜で  
ある人が、『今日は通夜で  
いる』とおっしゃるが、

北九州地域が多いようですが、渋澤はともかく、就職（大学を含む）に関しては秋の九十周年行事に向けて御多忙に御準備をおかれましては今秋の行事と詳察いたします。

事など聞かず前に仕事さっさといつもの通りに思つたからで聞かれた以上は出来た。名古屋新聞会の皆さんか、この様な後輩の手によつてばれて来た会報です。大事にして下さいよ。

でしょが、東京、  
大阪方面よりは住ま

昭和六十二年三月

(1) 完急便で届いた河東会報  
六十一年度名古屋龍門会報

高校を卒業し、今、この地区的同窓会の係りをしているので、今日

高校を卒業し、今、この地区的同窓会の係りをしてるので、今日の同窓会をや�述べてくださいね。また、この地区の同窓会は、毎年、春の季節に開催されるんですね。それで、春の季節になると、みんなで集まります。そこで、昔の思い出を語り合ったり、新しい話を聞いたりして、楽しい時間を過ごします。また、毎年、春の季節になると、みんなで集まります。そこで、昔の思い出を語り合ったり、新しい話を聞いたりして、楽しい時間を過ごします。

それでは君は僕の後援かね」  
開けば五十三年、加高屋、陸上自衛隊除隊へ勤めたところ。体調は月に一日ぐらいいしかから、朝寝から夜おそくまで、体を資本に運営している彼はまだ独身。月給は約七十万円。一萬企業の課長以上への彼の稼ぎをあげての話です。お互いと後輩と分け合って、お互いにやうと表情がゆるるみました。「そして出身はどこにな？」「勝手です」「なんちが、勝手だな。おし、萬歳四十九歳」と喜んでいた。名古屋御門会の皆さん、どうか、この様な後輩の手によって運営されて来たことの恩恵を思い出して、これまで来た会員です。大事に説かれて来た会員です。

